

Nombre: Julissa Guadalupe Díaz Sánchez



Docente: Beatriz Gordillo López

Materia: Enfermería Comunitaria

Cuatrimestre: 7mo

Grupo "c"

Fecha de entrega: 24 de Septiembre del 2020

Proceso De Atención de Enfermería

En este ensayo hablare sobre El proceso de atención de enfermería ya que este tiene como objetivo constituir una estructura que pueda cubrir, individualizándolas, las necesidades del paciente, la familia y la comunidad. E Identificar las necesidades reales y potenciales del paciente, familia y comunidad La ciencia de la enfermería se basa en un amplio sistema teórico. El proceso de enfermería es el método de aplicación del sistema a la práctica de enfermería. Este es un método de negociación de resolución de problemas que requiere habilidades cognitivas, técnicas e interpersonales, y está diseñado para satisfacer las necesidades de los clientes o sistemas familiares.

El proceso de enfermería es Aplicación del método científico La práctica sanitaria permite a nuestros profesionales estructurar, homogeneizar, lógica y sistemático. El proceso de enfermería se considera el fundamento de nuestra profesión porque es el método de aplicación del método científico a la práctica de la enfermería, es decir, el método de aplicación de los conocimientos a la práctica profesional. A lo largo de la historia, la forma de cuidar ha ido cambiando. Ha pasado de ser un arte a tener su propio marco conceptual. En los últimos años, con el establecimiento de procedimientos, procedimientos y planes de cuidados, la enfermería ha realizado importantes avances. Los más famosos de ellos son: Cuidados funcionales o por tareas que se caracteriza porque el conjunto de tareas es distribuido a todo el personal de enfermería, Cuidados Progresivos se caracteriza por que los pacientes son distribuidos según su gravedad y cambian de unidad según su evolución, esta modalidad de cuidados no proporciona continuidad en los cuidados, Cuidados globales o por paciente que se caracteriza porque el trabajo se realiza en equipo con una auxiliar de enfermería y se ocupan de un número determinado de pacientes, Cuidados integrales se caracteriza porque la enfermera se responsabiliza de los cuidados que necesita un paciente desde el ingreso hasta el alta

El sinónimo de acción de cuidar es actividad de enfermería, podemos definir Actividades de enfermería, por ejemplo: "una serie de acciones físicas y / o verbales y / o mentales planificadas por una enfermera y realizadas por uno o más miembros del personal de enfermería según las necesidades específicas de salud" Las actividades se pueden clasificar en tres grupos: Actividades autónomas, las que están dentro del diagnóstico y del tratamiento de enfermería., Actividades derivadas, las que se realizan a demanda de

otros profesionales, Actividades de soporte, las orientadas a facilitar la labor asistencial. Protocolizar las técnicas y las actividades de enfermería nos resultará de interés para unificar aquellos criterios de actuación que nos servirán de base en el momento de desarrollar los Planes de Cuidado Las etapas del Proceso de Atención de Enfermería incluyen como primero está la Valoración lo cual Esta es la primera etapa del proceso de enfermería, que se puede definir como la observación y exploración física a través de diversas fuentes (como historias clínicas, familiares y propios pacientes a través de entrevistas clínicas, para diagnóstico de enfermería). La segunda etapa es la planificación lo cual Una vez que finaliza la evaluación y se identifican las complicaciones o problemas, se desarrollará un plan para reducir los problemas encontrados, establecer prioridades, establecer metas y tomar medidas de cuidado, posteriormente tenemos la ejecución ya que Esta es la fase de implementación de la enfermería, donde el plan de enfermería se implementa realmente para ayudar a los pacientes a resolver los problemas encontrados en la evaluación. Y por último la evaluación La evaluación se define como la comparación planificada y sistematizada entre el estado de salud del paciente y los resultados esperados. Evaluar, es emitir un juicio sobre un objeto, acción, trabajo, situación o persona, comparándolo con uno o varios criterios la eficacia y la efectividad.

El proceso de atención adecuada significa una atención de mayor calidad para los pacientes y una mayor satisfacción con los pacientes. Además de las ventajas, también requiere disciplinas de enfermería. El personal de enfermería debe ser consciente de que la PAE es una herramienta útil en el trabajo diario. Ya que esta es la manera de poder brindarle al paciente una atención de calidad

Bibliografía

(2020). *Antología de Enfermería comunitaria*. Comitán de domingues: universidad del sureste.